



ひまわりふあみりーかるた

written by Daisuke

ひっぽを続ける一番のひけつは楽しむ事です。

言葉は急には話せません。ちょっとした些細な発見の積み重ねによって話せるようになるんじゃないかなって思っています。自分が大学生の時、台湾に旅行したことがあります。当時知っていた中国語（北京語）は 10 もなく、まして知っている台湾語は“ガウ”ぐらい。（ー口ー；）でも台湾人に「あなたは北京語も台湾語も話せるのね」と言われました。（実際はそう言っていたかも定かではないですが・・・。）話せると言う事は単語の数ではない。相手とコミュニケーションできるかですよね。

ヒッポに入って一番変わったのは言葉に対する姿勢と人と会話する姿勢のような気がします。うまくは言えませんが、相手が何を言いたいのかなって事を想像しながらコミュニケーションとる姿勢が身に付きました。

次に大きな波を捉えられるようになったのかな？入会してヒッポの CD を聞いたり、ファミリーに参加していると何語かと言うことが解るようになります。これってかなりすごいよねー。

昨日まで聞こえなかった音が、ファミリーに参加することにより聞こえるようになったり言えるようになったり。その発見をみんなで共有できたら本当に素敵だと思います。だってみんな本当に同じような経験をするんだよー。とっても不思議な気分です。新しい人との出会いは今の自分を再発見させてくれます。ぜひたくさん的人がひまわりふあみりーに来てくれる事を、ニューメンバーがたくさん増えることを想像しつつ書いています。

波は誰にでもある。でもひまわりふあみりーに参加したらいつも元気をもらえる。そんなファミリーにしたいですね。

以上

さんちゃん：090-4687-5277

大輔： 090-2121-0582

Tel&Fax： 076-262-0148

2005/06/25

